

児童館 こどもの ひろば

4月の行事予定

- 南児童館 ☎(84)3456
 - ・ドッジボール大会 8日(月)
 - ・へびじゃんけん 15日(月)
 - ・ママといっしょ 18日(木)
 - ・しっぽ取りゲーム 22日(月)
 - ・ママといっしょ 25日(木)
- 西児童館 ☎(84)2321
 - ・パワーゼンかい 11日(木)
 - ・ドッジボール大会 15日(月)
 - ・ちびっこ広場 19日(金)
 - ・おにごっこで遊ぼう 25日(木)
 - ・避難訓練 30日(火)



児童館で遊ぼう



南児童館では、年間とおして「季節の行事」や「クッキング」、「ママといっしょ」等様々な行事を行っています。また、夕方には、幼稚園帰りの親子連れや小学生、中学生が遊びに来ます。特に幼児は、集団遊びから学び育つ様子がよく見られ「やさしさ」「思いやり」「協調性」「我慢」等、多くのことを学んでいます。お友達を誘って遊びに来てみませんか。

バレンタインのチョコ作り



西児童館では、2月14日のバレンタインデーに「チョコバー」を作りました。溶かしたチョコレートの中に、マシュマロ、アイモンド、コーンフレークを入れ、スプーンでぐるぐるかきまぜて冷蔵庫で冷やしたらできあがりです。半分はおいしく食べて、残りはかわいくラッピングして家に持ち帰りました。とっても簡単でおいしくできますので、みなさんも試してみませんか。

思いやりの心で明るい社会を

人権週間「かすみ集会」 ～一人一人を大切に～

平成24年度は、いじめによる自殺が大きな社会問題となり、我が五霞中学校でも「いじめ」について誰もが真剣に考えるフォーラムを開催したり、学年に応じた「人権に関する道徳の授業」



マナーアップ入選作品(各クラス1点選出)
品でした。

また、職員室にノートを提出に来た生徒が、担当の先生がいないで困っていると声をかけたところ、ノートの向きを直し、「お願いします」と気持ちよく受け応えをしていました。思わぬ感謝の言葉や美しい日本語に心がふわっとあたたかくなり、その日は気持ちよく1日を過ごすことができました。穏やかな言葉、つかいや感謝の言葉には魔法の力があります。そんな言葉が自然に出るような子どもたちになってほしいと願っています。

五霞町に初雪 そんなある1日の出来事 ちょっと良い話



雪の降り積もった校庭(あるクラスの授業風景)

ほんの少しの気遣いで周りのみんなが気持ちよく生活できるという場面がたくさんあります。先日もこんなことがありました。毎朝、感染症予防のために昇降口で手指の消毒を行っています。シュッシュとスプレーをしたところ、「ありがとうございます」という返事を返してくれる生徒がたくさんいました。